

La Bolivie lance un nouvel appel à l'intégration sud-américaine



La Havane, 15 juin, (RHC)- Le président de la Bolivie, Luis Arce, a appelé ce mercredi à la construction d'une paix durable et fraternelle en Amérique du Sud, en hommage aux morts et aux héros de la guerre du Chaco.

"(...) Le meilleur hommage que nous puissions rendre aux morts de la guerre est de renforcer les différents efforts d'intégration qui doivent aboutir à une patrie sans frontières, unie et anti-impérialiste", a déclaré le président dans un discours commémorant le 88e anniversaire de la cessation des hostilités entre la Bolivie et le Paraguay.

Luis Arce a rappelé que la guerre du Chaco n'était pas le résultat des intentions des Paraguayens et des Boliviens, mais des compagnies pétrolières transnationales Standard Oil, des États-Unis, et Shell, d'Angleterre.

"Pour régler leurs différends, elles ont eu recours à la guerre, c'est-à-dire qu'elles ont fait s'affronter deux peuples frères, qui ont fourni les morts", a-t-il déclaré.

Luis Arce a souligné que la Bolivie et le Paraguay n'ont pas été les seules victimes des politiques racistes et de division de l'impérialisme.

"Depuis la conflagration du Chaco, nos pays ont subi des agressions de toutes sortes, depuis l'installation de bases américaines sur tout le continent jusqu'à des invasions directes", a conclu le président.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325644-la-bolivie-lance-un-nouvel-appel-a-lintegration-sud-americaaine>



Radio Habana Cuba